

## Schuljahr 2015/2016

Unser Hochbeet ist fertig. Vielen Dank sagen wir: Herrn Sachse, Herrn Sauer und unseren ehemaligen Schülern.

Vom 5.April bis zum 7.April 2016 fanden unsere Projektstage zum Thema: "Warum in die Ferne schweifen, wenn das Gute liegt so nah" statt. Tolle Ergebnisse konnten im Schulhaus ausgestellt werden.

In der Woche vom 31.Mai-bis zum 3. Juni fand unsere Lesewoche statt. In diesem Jahr konnten sich die Kinder in Buchvorstellungen eintragen, die die LehrerInnen anboten. Außerdem wurden die besten Vorleser jeder Klassenstufe gesucht.

Am 17. Dezember gestalteten wir unseren Tag der offenen Tür mit einem Weihnachtsmarkt. Wir danken den Sponsoren, unserem Förderverein und den Eltern für ihre Unterstützung und Hilfe. Ein Teil der Einnahmen ging als Spende an das Kinderhospiz in Tambach-Dietharz.

Am 1. Oktober 2015 gastierten Jens Bremeier und Gerd Müller mit dem Liederfestival bei uns.

Am 24.September 2015 erhielt unsere Schulgemeinschaft zum wiederholten Male die Auszeichnung als Umweltschule.